

③ 中津川市省エネ節電計画の進捗について

1. 夏期における節電の取り組み状況について

■夏期の家庭部門の節電状況

家庭部門では、2010年度比15%節電に向けて、効果的な節電対策として「夏の4つの市民節電アクション」を啓発してきました。その結果、夏期の電気使用量の合計については、目標こそ届きませんでした、2010年と比べ、**9.4%**を節電できました。今年、2010年と比較しても同じ位暑い夏でしたが、節電意識の高まりにより着実な節電につながったと考えられます。今年の結果を評価し、新たなアイデアも市民の皆様からいただきながら、来年も夏期15%節電の取組を推進します。

《夏の4つの市民節電アクション》

- エアコンで節電
28℃設定を目安に。カーテンを活用し効果アップ！
- 冷蔵庫で節電
設定を強から中に。周囲には隙間を空けよう！
- テレビで節電
画面の照度を省エネモードに！
- トイレで節電
夏の間は暖房便座の保温をOFFに！

■夏期の市役所(本庁舎)の節電状況

市役所では2010年度比20%の節電を目指し、庁舎内での徹底した空調管理や消灯、緑のカーテンやよしずの活用などに努めました。その結果、目標には届きませんでした、2010年比**15.2%**節電できました。これに伴い、夏季の電気料金を、2010年比約108万円削減しています。行財政改革としても継続して取り組んでいきます。



2. 冬期における節電の取り組み状況について

■1月の家庭部門の節電状況

中津川市では、夏期より冬期(1~3月)の電力消費量が多い傾向があるため、夏だけでなく冬も節電が重要です。

そこで、冬期の家庭部門の消費電力量、2010年度比6%削減を目指し、「冬の3つの市民節電アクション」の普及啓発を推進しています。家庭部門における1月の節電状況については、2011年同月比約**5.7%**削減となり、目標値にはわずかに届きませんでした、震災以降、節電の意識と行動が確実に定着してきたことが伺えます。

《冬の3つの市民節電アクション》

- 冷蔵庫で節電
設定を強から中に。周囲には隙間を空けよう！
- テレビで節電
画面の照度を省エネモードに！
- トイレで節電
暖房便座の設定温度を下げ、不要時はふたを閉める！

■1月の市役所(本庁舎)の節電状況

例年より厳しい寒さでしたが、暖房20℃設定と不要時の空調OFFの徹底により、2011年同月比**27.4%**の削減ができ、大幅に目標を達成できました。

